

すえひろ

令和3年度

笑・楽・校

泉佐野市立末広小学校

学校だより

令和3年5月10日

第4号

これまでの日常では、ゴールデンウイークの楽しい思い出をクラスの友だちと共有していた、まさに今、この時期でした。2年連続のコロナ禍でのゴールデンウイークは、本当に「我慢・我慢」の連続でした。ただ、昨年は、学校がまだ始まっていなかったこともあり、ゴールデンウイーク明けの語らいもなかったのですが、今年は学校が開いていることもあり、久しぶり（6日ぶりですが）の再会を多くの児童が楽しんでいました。

さて、大阪府に出されている緊急事態宣言については、5月12日以降も延長されることが決まり、学校における教育活動の制限も継続される見通しです。感染症拡大防止のための指導はこれまで通り行ってまいりますので、ご家庭におけるご指導につきましてもご協力をお願いいたします。

今年度の運動会について

6月6日（日）に予定していた運動会ですか、緊急事態宣言の終了とともに教育活動の制限の一部解除を期待し、何とか6月に開催できないものかと検討を重ねてまいりました。しかし、宣言延長により、実施に向けた練習さえできない状況となり、このタイミングでの判断となりましたが、運動会の開催を見送ることといたしました。

今後の方針としましては、6月開催の運動会に替わるもの在今年度中に実施できればと考えております。

なお、工事の関係で6月末から10月末までは実施できないため、11月以降の実施で考えております。子どもたちにとって、思い出深い行事の一つでもありますので、実施に向けて最大限努力してまいりますので、ご理解のほどよろしくお願ひいたします。



◎運動会に関する予定について

6月6日（日）運動会 ⇒ 中止（学校はお休みです。）

6月7日（月）代休日 ⇒ 通常授業

6月9日（水）予備日 ⇒ 通常授業

その他の年間行事については、4月に配布しているPTA総会資料にてご確認ください。（今後、中止や変更等がありますので、ご注意ください。）

多くの行事が中止・延期となっている中ですが、感染症対策における制限が一部解除になった場合、6月中に授業参観を実施できればと考えています。（6/23の午前中に分散参観予定）

※詳しくは、後日お知らせいたします。なお、感染状況により中止とする場合もありますが、あらかじめご了承ください。

「安心・安全、笑顔」（学校目標）

☆児童のみなさんへ

- ①これまで、何人の人の笑顔を見てきましたか？
- ②これまで、何人の人に笑顔を見せてきましたか？
- ③これまで、何人の人を笑顔にさせましたか？

①～③で、みなさんはどれが一番多いですか。どれも多いのがいいですよね。笑顔を見て、いやな思いをする人って、ほとんどいないと思います。ということは、あなたの笑顔はまわりの人をいい気分にさせていているとも考えられます。ある有名なことばで「楽しいから笑顔になるのではなく、笑顔だから楽しくなる。」があります。無理する必要はありませんが、私自身はできる限り笑顔でいることを心がけています。笑顔でいるとまわりの人もきっと気持ちがいいだろうし、そう思えると自分も楽しい気持ちになるからです。

☆保護者・地域のみなさんへ

子どもたちだけではなく、末広小学校に関係するみなさんがいつも笑顔でいられる学校であるために、学校と家庭と地域とで、力を合わせて安心・安全をつくっていきたいと考えています。

「安心・安全、笑顔」みなさんの合言葉にしてください。

～子どもの笑顔があふれる楽しい学校～



子どもの笑顔があふれる楽しい学校
すえひろ笑楽校
泉佐野市立末広小学校

学校たんけん（1年生&2年生）



2年生のお姉さん・お兄さんが、かわいい1年生と学校の中をたんけんし、いろいろな教室をやさしく教えていました。